

12 *Septembre*. — Clôture de l'Exposition d'horticulture et distribution des récompenses aux divers exposants.

14 *Septembre*. — Décès de M. Louis-Hector Allemand, artiste-peintre, l'un des paysagistes les plus distingués de l'École lyonnaise.

16 *Septembre*. — Election des membres de la Chambre des Avoués, près le Tribunal civil de Lyon, pour l'année judiciaire 1886-1887. Sont nommés : Président, M. Trillat ; syndic, M. Robin ; rapporteur, M. Balloffet ; trésorier, M. Goutorbe ; membres, MM. Nérard et Pondeveaux ; secrétaire, M. Prella.

19 *Septembre*. — Séance d'ouverture du Congrès des Sociétés coopératives de consommation dans la salle du Théâtre des Variétés. Les travaux du Congrès sont ouverts par un discours remarquable de M. Gide, professeur d'économie politique à la Faculté de droit de Montpellier, sur le but essentiel de la coopération, qui est de faciliter aux ouvriers la constitution d'un capital et la possession de leurs outils. — Le Congrès se réunit les trois jours suivants au Palais des Arts. Soixante-huit sociétés coopératives sont représentées à ces réunions.

— Inauguration des groupes scolaires de la Croix-Rousse, sous la présidence de MM. Burdeau et Thévenet, députés du Rhône.

20 *Septembre*. — Elections des membres de la Chambre des Avoués, près la Cour d'appel de Lyon, qui est composée, comme il suit, pour l'année judiciaire 1886-1887 : Président, M. Rombau ; syndic, M. Dérioux ; rapporteur, M. Pommier ; trésorier, M. Gignoux ; secrétaire, M. Garcin.

— M. Rey (Marie-Henri-Claude-François), est nommé agent de change, près la Bourse de Lyon, en remplacement de M. Waldemaun, démissionnaire.

25 *Septembre*. — Représentation au Théâtre-Bellecour, des artistes illusionistes, sous la direction du capitaine Satan, accompagné de Miss Edith, de senora Bénita et du nègre Domingo.

27 *Septembre*. — Décès de M. Antoine-Fleury Horand, docteur en médecine, et médecin titulaire au Dispensaire général de Lyon.